
Jann George
Beitrag von „Threadstarter“ vom 19. April 2010, 18:10

Kennt jemand Jann George ? Er spielt das erste Jahr A-Jugend und wurde bereits 2x bei den
Amas eingewechselt. Ein Freund von mir aus Frankfurt meinte, dass er nach seiner
Einwechslung der stärkste Mann war. Er soll sehr schnell, robust und technisch stark sein.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 19. April 2010, 19:31

Hmmm..

http://www.transfermarkt.de/de…profil/spieler_93532.html

ist auf jedenfall bei Sportagentur Hammer

http://www.sportagentur-hammer.de/

Beitrag von „Kovalchuk17“ vom 19. April 2010, 20:03

Ich kenn ihn ganz gut sogar. Er war auf meiner Schule. Wir haben mal in der
Schulhausmannschaft zusammen gespielt. Schnell und technisch gut würde ich unterstreichen.
Robust naja vllt hat er ja in letzter Zeit zugelegt. Ich hab ihn länger nicht mehr gesehen 

Beitrag von „Shady42“ vom 21. April 2010, 13:43
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war bei seim bruder in der klasse und er bei meiner schwester:D
hab ih letztens mal gesehn und er hat körperlich enorm zugelegt^^

Beitrag von „Club4ever“ vom 17. Mai 2010, 13:47

wieder 2 Tore gemacht beim 3 - 0 Sieg in Kaiserslautern

Beitrag von „Olfri“ vom 17. Mai 2010, 20:31

Gleich Vertrag geben - bevor Hoffenheim kommt. 

Beitrag von „Altmeister“ vom 1. September 2010, 18:04

Darf auf Grund der Abstellungen zu den Nationalmannschaften schonmal mit den Profis
mittrainieren:
http://www.fcn.de/news/artikel/nachwuchs-wirbelt/

Beitrag von „PHM+“ vom 1. September 2010, 19:04

Interessant, aus der U19 sind zwei Stürmer und ein Mittelfeldspieler im Training bei den Profis
dabei.

Beitrag von „Altmeister“ vom 1. September 2010, 19:25
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Zitat von PHM+ 

Interessant, aus der U19 sind zwei Stürmer und ein Mittelfeldspieler im Training bei den
Profis dabei.

Ist mir auch aufgefallen. Vielleicht meint Hecking, einer wäre schon soweit um die Bundesliga-
Mannschaft verstärken zu können. Mit Talenten konnte Hecking ja schon öfters ganz gut
umgehen: Schlaudraff (in Aachen), Mertesacker, Rosenthal.

Beitrag von „debberla“ vom 2. September 2010, 17:24

Das ist eigentlich die 3er-Kette im Sturm der U19 momentan. Alle drei sind von den Anlagen her
sehr gut. Wobei Wießmeier der mannschaftsdienstlichste ist. George und Mendler lassen sich
gerne mal hängen oder zu Dummheiten hinreißen, können aber durch Einzelaktionen durchaus
gefallen.

George ist Stoßstürmer. Bißchen zu langsam, aber im 16er brandgefährlich und setzt sich
körperlich durch.

Mendler kommt am Besten hinter einem Stoßstürmer auf der 10 zur Geltung.

Wießmeier ist ein typischer Außenstürmer, aber arbeitet auch sehr gut nach hinten und rennt
sich die Lunge aus dem Hals. Vor allem letzten Samstag in Unterzahl fiel das auf.

Beitrag von „Club4ever“ vom 3. September 2010, 07:42

Ich finde, dass George ausserordentlich schnell ist. Er ist auch sehr dynamisch. Manchmal
schimpft er mir zu viel mit den Schiris.
Mendler ist für mich am stärksten, wenn er als Linksfuss von der rechten offensiven
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Aussenbahn kommt. Starkes Dribbling.
Wiessmeier ist technisch der Beste und auch sehr schnell. Rechte Aussenbahn oder hinter den
Spitzen ist seine Idealposition.

Beitrag von „PHM+“ vom 3. September 2010, 11:32

Betr.: Jann George,

Was ist er jetzt langsam oder schnell 

Einigt Euch mal, beides kann er nicht sein, freuen würde ich mich wenn endlich mal ein Stürmer
aus dem eigenen
Nachwuchs zu den Profis schaffen würde, ich hatte Hoffnung auf Hörber aber der ist
offentsichtlich in der Entwicklung
stehen geblieben.

Beitrag von „Weggla“ vom 3. September 2010, 13:00

Nicht nur Hörber ist in der Entwicklung stehen geblieben, sondern scheinbar auch so mancher
Mitarbeiter unserer Nachwuchsabteilung. Wenn ich nur dran denke, wie viele junge Talente vor
der Saison aussortiert wurden - Rainer Zietsch sei dank - dann blutet mir das Herz.

Da waren einige vielversprechende Jungs dabei... u.a. auch ein griechischer
Jugendnationalspieler (Der Wirtssohn vom "Schwarzen Bär").

Aber naja, beim Club wundert mich inzwischen gar nichts mehr.
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Beitrag von „PHM+“ vom 3. September 2010, 15:45

Der Grieche ist noch da.

Beitrag von „debberla“ vom 3. September 2010, 23:02

Zitat von PHM+ 

Betr.: Jann George,

Was ist er jetzt langsam oder schnell 

Sein Antritt ist langsam, aber wenn er Raum hat ist er durchaus schnell und trickreich. Seine
Stärken hat er vor allem wenn er mit dem Rücken zum Tor ist. Ablagen macht er sehr gut und
auch im 16er sperrt er sich Raum frei und hat dann freie Bahn zum Tor

Beitrag von „Weggla“ vom 6. September 2010, 15:07

Zitat von PHM+ 

Der Grieche ist noch da.

Negativ.

Beitrag von „Kubuli“ vom 6. September 2010, 15:40

5https://www.glubbforum.de/forum/thread/7276-jann-george/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/7276-jann-george/


taucht im Kader nicht mehhr auf.
oder hab ich ihn übersehen ?

aber Insider PHM- weiß da garantiert schon wieder mehr als wir

Zitat 

Ein Nürnberger auf den Spuren von Charisteas
Club-Nachwuchsspieler Palpanis wird im Urlaub zum Nationalspieler

http://gestern.nordbayern.de/artikel.asp?art=1163821&kat=31&man=16

Beitrag von „Remember68“ vom 6. September 2010, 16:24

http://www.fcn.de/news/artikel/hsv-vorbereitung-startet/

Zitat 

Beim Treffpunkt am Montag, 06.09.10, waren mit Markus Mendler, Jann George und
Julian Wießmeier drei A-Junioren dabei, die schon in der letzten Woche beim Training
der Profis mitwirbelten.

Beitrag von „PHM+“ vom 6. September 2010, 16:36

Zitat von Kubuli 
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taucht im Kader nicht mehhr auf.
oder hab ich ihn übersehen ?

aber Insider PHM- weiß da garantiert schon wieder mehr als wir

http://gestern.nordbayern.de/artikel.asp?art=1163821&kat=31&man=16

Alles anzeigen 

Stimmt er ist nicht mehr im Kader beim CLUB/U17, so bei steht es bei tm, ein neuer Verein ist
nicht bekannt.

Ob er nach England gewechselt ist, da war doch mal ein Verein im Gespräch .

Beitrag von „Weggla“ vom 6. September 2010, 19:00

Zitat von Kubuli 

taucht im Kader nicht mehhr auf.
oder hab ich ihn übersehen ?

aber Insider PHM- weiß da garantiert schon wieder mehr als wir

7https://www.glubbforum.de/forum/thread/7276-jann-george/

http://gestern.nordbayern.de/artikel.asp?art=1163821&amp;kat=31&amp;man=16
https://www.glubbforum.de/forum/thread/7276-jann-george/


http://gestern.nordbayern.de/artikel.asp?art=1163821&kat=31&man=16

Alles anzeigen 

Genau DAS ist der Junge, von dem ich gesprochen habe. Ein absoluter Hammerspieler, aber der
FCN hat ihn vor der Saison "ausgemustert". Sein Vater betreibt ein griechisches Lokal in der
Roonstraße/Ecke Himpfelhofstraße, wo ich desöfteren zum Essen auftauche.

Als mir sein Vater - ein 1000 Prozentiger Clubfan - vor einiger Zeit erzählt hatte, was beim FCN
(und ganz im Speziellen Rainer Zietsch) vorgefallen war, konnte ich nur fassungslos den Kopf
schütteln.

Beitrag von „Weggla“ vom 6. September 2010, 19:05

Zitat von PHM+ 

Ob er nach England gewechselt ist, da war doch mal ein Verein im Gespräch .

So ein Schwachsinn.

Er ist nach Ingolstadt gewechselt. Hat darüber hinaus einen Ausbildungsjob bei AUDI erhalten
und auch seine Wohnung wird vom Verein gestellt und bezahlt.

Beitrag von „weize“ vom 6. September 2010, 20:04

Zitat von PHM+ 
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Stimmt er ist nicht mehr im Kader beim CLUB/U17, so bei steht es bei tm, ein neuer
Verein ist nicht bekannt.

Ob er nach England gewechselt ist, da war doch mal ein Verein im Gespräch .

also des is etz schon schwach für sooooo nen insider wie dich!

Beitrag von „ClubChris“ vom 6. September 2010, 20:07

Dann kann man nur hoffen, dass er den Durchbruch nicht schafft, sonst müsste man sich (mal
wieder) aus FCN-Sicht in den Arsch beißen...

Beitrag von „Altmeister“ vom 6. September 2010, 20:17

Solange kann Palpanis noch nicht weg sein, da er in einem Spielbericht vom Juni noch genannt
wird:
http://www.dfb.de/index.php?id=500014&tx_dfbnews_pi1
[showUid]=23516&tx_dfbnews_pi4[cat]=86

Zwar ist er noch keine 18 Jahre alt, aber vielleicht leistet er grade seinen Wehrdienst in
Griechenland ab? Ist wie damals Kammermeyer für ein Jahr schulisch im Ausland? Hat sich für
einen ordentlichen Beruf entschieden? 
Es gibt zig Gründe, warum er nimmer im diesjährigen Kader ist. Jetzt wieder auf den Verein
einzuhauen, ist... naja, denkt's Euch.

Beitrag von „ClubChris“ vom 6. September 2010, 20:27
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Bratwurstweggla hat's zwar schon geschrieben, aber gerne nochmal: er ist nach Ingolstadt
gewechselt
http://www.fcingolstadt.de/index.php?id=23

Beitrag von „debberla“ vom 7. September 2010, 07:47

Ach der. Von der Statur her sehr auffällig, aber auch behäbig manchmal und oft mit guten
Ansätzen, aber der hat schon unter drei Trainern meist nur auf der Bank gesessen. Er hatte
wohl extreme Probleme mit der Selbstmotivation. Übrigens sind sogar von der letztjährigen U19
sehr viele aussortiert worden und sitzen meist nicht mal mehr auf der Bank, weil der
nachrückende Jahrgang so stark ist. Es gibt nicht mal mehr eine U18. Und da wird dann härter
aussortiert

Beitrag von „ClubChris“ vom 15. Oktober 2010, 14:55

George verlängert Vertrag

U19-Spieler unterschreibt Vertrag bis 30.06.2014. Hecking: "Wir freuen uns, längerfristig planen
zu können."

http://www.fcn.de/news/artikel/george-verlaengert-vertrag/

Beitrag von „weize“ vom 12. Januar 2011, 00:14

könnte am samstag in den kader rutschen weil evtl. 4 oder sogar 5 offensive plus den
langzeitverletzten bunjaku ausfallen.
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Beitrag von „PHM+“ vom 12. Januar 2011, 08:35

Aha der Vertreter der Jugend meldet sich zu Wort, ich glaube nicht das George schon eine
Alternative ist, jedenfalls
wäre es schön, er muß erst noch Fortschritte machen, oder wir erleben alle die Überraschung
ins kalte Wasser geworfen
und sich sofort freigeschwommen.

Beitrag von „stc“ vom 12. Januar 2011, 10:09

und es wird sein wie eine demaskierung! ganz ohne unlegal.

Beitrag von „PHM+“ vom 12. Januar 2011, 10:54

Zitat von stc 

und es wird sein wie eine demaskierung! ganz ohne unlegal.

Thema verfehlt, oder nicht am Fußball interessiert, geh halt Schlagball schauen, wenigstens ein
Ballspiel.

Beitrag von „eintakter“ vom 12. Januar 2011, 13:22

Zitat von stc 

und es wird sein wie eine demaskierung! ganz ohne unlegal.
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Beitrag von „jojo-johannes“ vom 12. April 2011, 13:42

was ist eigentlich mit Ihm, hat anscheinend schon länger nicht mehr gespielt... verletzt ?

Beitrag von „rekordabsteiger“ vom 12. Mai 2011, 14:22

Netter Artikel of Yanks Abroad....

http://yanks-abroad.com/get.php?mode=content&id=7769

Beitrag von „Altmeister“ vom 12. Mai 2011, 15:16

Zitat von rekordabsteiger 

Netter Artikel of Yanks Abroad....

http://yanks-abroad.com/get.php?mode=content&id=7769

Danke für den Link. Das hört sich ja gut. Alles Gute für die Reha und die Vorbereitung! :hoch:

Beitrag von „weize“ vom 26. Mai 2011, 13:21

12https://www.glubbforum.de/forum/thread/7276-jann-george/

http://yanks-abroad.com/get.php?mode=content&amp;id=7769
http://yanks-abroad.com/get.php?mode=content&amp;id=7769
https://www.glubbforum.de/forum/thread/7276-jann-george/


sag mal wird der jetzt eigentlich auch wie wiesmeier in den profikader hochgezogen. das sollte
er ja aber vor seiner verletzung. weis da einer mehr? dann könnte man den thread auch mal
verschieben!

Beitrag von „Didi“ vom 29. Juni 2011, 15:53

Der Junge ist nicht in der Teamaufstellung auf fcn.de enthalten, also scheint er nach seiner
langwierigen verletzung erst einmal für die U23 gesetzt.

Beitrag von „Plerchi“ vom 21. Juli 2011, 18:01

macht ja auch sinn. Ich mein einsetzen kann man ihn ja trotzdem wenn er wieder in Form ist,
aber da muss er erst hinkommen.

Beitrag von „Club4ever“ vom 4. September 2011, 13:23

War anscheinend fast 7 Monate verletzt und trainiert erst seit 6 Wochen wieder. Hab ihn gegen
Bayern und auch gegen Freiburg gesehen, da hatte er in beiden Spielen herausragende
Ansätze, wurde aber, je länger das Spiel dauerte müde, was wahrscheinlich mit der fehlenden
Spielpraxis zusammenhängt. Ich glaube, dass er der nächste junge Spieler sein wird, der er
schafft. Gefällt mir viel besser als z. B. mendler

Beitrag von „Altmeister“ vom 4. September 2011, 13:39

Zitat von Club4ever 
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War anscheinend fast 7 Monate verletzt und trainiert erst seit 6 Wochen wieder. Hab
ihn gegen Bayern und auch gegen Freiburg gesehen, da hatte er in beiden Spielen
herausragende Ansätze, wurde aber, je länger das Spiel dauerte müde, was
wahrscheinlich mit der fehlenden Spielpraxis zusammenhängt. Ich glaube, dass er der
nächste junge Spieler sein wird, der er schafft. Gefällt mir viel besser als z. B. mendler

Er und Gärtner haben ja meines Wissens ab kommender Saison schon einen Profivertrag. Bei
beiden kamen leider Verletzungen dazwischen, sonst wären sie wohl schon wie Mendler,
Wießmeier und Plattenhardt fester Bestandteil des Kaders der Ersten Mannschaft.

Beitrag von „debberla“ vom 4. September 2011, 15:07

Zitat von Club4ever 

War anscheinend fast 7 Monate verletzt und trainiert erst seit 6 Wochen wieder. Hab
ihn gegen Bayern und auch gegen Freiburg gesehen, da hatte er in beiden Spielen
herausragende Ansätze, wurde aber, je länger das Spiel dauerte müde, was
wahrscheinlich mit der fehlenden Spielpraxis zusammenhängt. Ich glaube, dass er der
nächste junge Spieler sein wird, der er schafft. Gefällt mir viel besser als z. B. mendler

Hast Du Mendler in der Jugend spielen sehen? Er ist wohl bisher auch der König der Testspiele
gewesen. In der Bundesliga fehlt ihm noch ein bißchen die Spielpraxis. Ich denke Jann George
könnte es am Anfang ähnlich ergehen

Beitrag von „Aerml“ vom 6. September 2011, 12:06

Zitat von debberla 

Hast Du Mendler in der Jugend spielen sehen? Er ist wohl bisher auch der König der
Testspiele gewesen. In der Bundesliga fehlt ihm noch ein bißchen die Spielpraxis. Ich
denke Jann George könnte es am Anfang ähnlich ergehen
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Mit dem Unterschied, dass Jann George andere körperliche Voraussetzungen mitbringt als der
Mendlers Markus  Was nicht von Nachteil sein dürft.

Beitrag von „Chris“ vom 16. September 2011, 20:44

hat heute das Tor zum 1:1 gemacht

Beitrag von „kop“ vom 12. Dezember 2011, 16:42

Zitat von chesserio 

http://www.transfermarkt.de/de…/news/anzeigen_78244.html

ich befürchte, die Talentspäher werden Ihn schneller entdecken als unser DH...

Ich kenne diesen Spieler nicht. Was kann er im Gegensatz zu den unsrigen Spielern und warum
sollte DH in bringen?

Warum sollte DH ihn nicht "entdecken", weiß man doch das DH sehr nah an den Jugend & II
Mannschaften dran ist und bereits mehrfach bewiesen hat das auch Junge / Unerfahrene Leute
aus der II eine Chance bei ihm haben?

Verfolgst Du den Spieler schon länger, oder hörst du gerade auch zum ersten mal von ihm (wie
ich)?

Beitrag von „missyblue“ vom 12. Dezember 2011, 17:18
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Ich finde ja sehr schön, wie du hier die Jungs jetzt anpreist, aber es wäre gut, du hättest diese
Saison ein paar mehr Spielen der Amas zugeschaut. Also nichts für ungut, aber gestern war in
dieser Hinrunde eins der besseren Spiele. Wenn ich da so an die Spiele bei den Kickers denke
oder auch in Großaspach 

Und so oft wie DH bei den Amas ist, war bisher noch keiner unserer Trainer der 1. dabei. Ich
gehe davon aus, dass er sehr wohl weiß, wer welchen Leistungsstand hat.

Die Jungs sind m.E. - derzeit jedenfalls - noch nicht gefestigt genug für die Regionalliga, wie
sollen sie da im Abstiegskampf der BL zurecht kommen?

Also nicht falsch verstehen, da sind schon gute Leute dabei, wobei ich keinen hervorheben
möchte, aber meines Erachtens müssen sie erstmal Konstanz in der 2. beweisen.

Beitrag von „Zwetschge“ vom 12. Dezember 2011, 20:14

So. Dann gebe ich auch mal meinen Senf dazu. Was Missy dir sagen wollte, sie hat alle Spiele
gesehen und beurteilt die Spieler nach allen gesehenen Spielen. In der Regionalliga wohl
gemerkt! Wo sie ja, wie man an der Tabelle sehen kann, auch nicht immer überzeugt haben.
Und jetzt kommst du nach einem Spiel daher und redest Spieler wie Klement schon in die erste
Mannschaft. Gleichzeitig redest du, obwohl nicht gesehen, die Leistungen von Didavi in der II.
schwach. Didavi würdest du, was ich deinen zahlreichen Wunschufstellungen entnehmen kann,
schon wieder rausnehmen. Dass er lange Zeit verletzt war, vergisst du bewusst? Oder hat er
den FCN-Spieler Bonus nicht? Dieser hat im Spiel gegen den HSV der ersten Mannschaft aber
mal sowas von seinen Stempel aufgedrückt.
Sicher haben alle von dir genannten Spieler das Potenzial für die erste Mannschaft, aber du
kannst v.a. bei Klement und George nicht erwarten, dass sie direkt den Sprung von Regionalliga
zu erster Liga meistern. Jugendspieler schön und gut, dann aber vereinzelt - erst Recht im
Abstiegskampf.
Wie schnell du dich bei Misserfolg dann plötzlich doch nicht mehr mit der Mannschaft
identifizieren kannst, sei mal dahingestellt.
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Beitrag von „missyblue“ vom 12. Dezember 2011, 21:25

Zitat von chesserio 

Sollte keiner der beiden Punkte eintreffen, gebe ich dir einen aus, missyblue 

Mir braucht niemand was auszugeben, noch will ich Recht haben oder kriegen.

Die Antwort von Zwetschge war die Richtige. Es geht weder gegen die Jungs noch gegen DH.
Ich hab mir schon lange abgewöhnt, meine persönlichen Einschätzungen hier reinzuschreiben.
Deshalb werd ich auch nix weiter dazu sagen. Oder vielleicht doch noch kurz: Wo warst du
denn, als Fuchs, Kulabas, Gehring, Valentini, Stiefler, Jordan, Batz und die anderen Talente
gehen mussten? Wo waren denn da die Forderungen, z.B. Fuchs in der 1. Mannschaft spielen zu
lassen? Wieso konnte sich Buttenhauser nicht hier weiter entwickeln, weil er jede Woche nem
anderen Profi weichen musste. Da hat es niemand interessiert.

Im Übrigen sind wir schon lange off topic. Schließlich geht es hier um Jann. Ohne Frage ein
großes Talent und auf dem richtigen Weg. Ich hoffe, er bekommt seine Zeit, konstante Spiele
abzuliefern.

Beitrag von „Altmeister“ vom 12. Dezember 2011, 21:42

Der Gerch hat doch wie Gärtner einen Profivertrag ab kommender Saison, oder? 

Beitrag von „Zwetschge“ vom 12. Dezember 2011, 21:46

Zitat von Altmeister 

Der Gerch hat doch wie Gärtner einen Profivertrag ab kommender Saison, oder? 
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schau mal auf Seite 2 
http://www.fcn.de/news/artikel/george-verlaengert-vertrag/
und
http://www.fcn.de/news/artikel…-fuer-sebastian-gaertner/

Beitrag von „missyblue“ vom 12. Dezember 2011, 21:50

Wenn es so ist, ist es gut. Gärtner braucht nach seiner Verletzung ja auch erst wieder
Spielpraxis. Die Jungs sind ja, soweit ich weiß, auch grad erst aus der A-Jugend (da kenn ich
mich dann nimmer aus ) in die 2. Mannschaft gerutscht und haben, wie ja schon oben mal
erwähnt, längst nicht alle Spiele gespielt wegen Verletzung.

@cheressio der einzige, der hier pampig daher kommt, bist du. Die persönliche Einschätzung
gab es lediglich, um auf Jann zurückzukommen, dem schließlich hier der Thread gehört 

Beitrag von „Chris“ vom 12. Dezember 2011, 23:14

Zitat von chesserio 

Hast du auch schon ein Spiel gg Weismain gesehen im Stadion? Wohlgemerkt
Pflichtspiel? Also bezueglich Identifikation brauchst mir nix erzählen. Aber wenn ich
merke dass manche Spieler ueberhaupt nicht richtig bei der Sache sind und Ihre
gedanken bereuts voellig woanders haben, wieso sollte ich mich dann mit diesen
spielern identifizieren? Soll ja nicht heissen, dass ich mich mit dem glubb nicht mehr Id
werde. Bezüglich didavi habe ich schon in nem anderen Thread meine Meinung
geaeussert: er ist wirklich hochtalentiert, aber das ist Klement auch!! Ich sehe die
beiden 1:1 von der Begabung her. Nachdem es schlecht ist, 2 identische spielertypen
gleichzeitig spielen zu lassen, was mache ich: lasse ich den eigenen aus der Jugend
kommenden Spieler spielen oder den von Stuttgart geliehenen und verfuenffache
seinen mw innerhalb einer Saison, um dann langfristig gesehen wieder in die Röhre zu
schauen? Die Antwort liegt für mich auf der Hand. Wohlgemerkt, nicht gleich, weil
Klement noch ein paar Spiele braucht. Aber in der RR, ja definitiv. Bei George war mein
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Vorschlag, ihn in der letzten halben Stunde zu bringen als Ersatz für Pekhart. Das traue
ich ihm zu 100% zu. Auch dir gebe ich gerne einen aus, sollte es nicht so kommen wie
in den 2 oben erwähnten Alternativen 

mach mal halblang..

du redest hier von Spielern, die derzeit mehr schlecht als recht in der RL mithalten, auch wenn
sie in ständig wechselnder Formation spielen..
und der Jann hat sicher Talent, aber braucht auch Zeit zu reifen, und es ist schon ein
Unterschied, ob du gegen Fürth II oder Kassel spielst, oder gegen Bundesligisten.
Was glaubste warum unsere Jungs grad soviel Probleme haben?

Beitrag von „hankkann“ vom 12. Dezember 2011, 23:22

Zitat von Chris 

Was glaubste warum unsere Jungs grad soviel Probleme haben?

Weil Hessen Kassel, Mainz, freiburg und Kaiserslautern im Sommer so viele tolle und teuere
Stars verpflichtet haben, dass wir einfach nimmer mithalten können mit unserer Aldi-Truppe ?

Beitrag von „Chris“ vom 12. Dezember 2011, 23:25

Ach so, und deshalb fällt dem einen oder anderen der Schritt von der RL in die BuLi so schwer...

Beitrag von „Chris“ vom 13. Dezember 2011, 09:59
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Zitat von chesserio 

Lasst uns wie gesagt einfach mal schauen spätestens dann 2. Liga nächstes Jahr wenn
die armen Jungs dann zum x- Ten mal " notgedrungen" reingeworfen werden in die
Mannschaft, wie sie sich entwickeln werden.
Ich hatte mir nur einfach gewünscht dass das schon vorher geht aber nachdem man ja
selbst hier im Forum nur auf Meinungen trifft dass man die Jungs ja nicht verheizen soll,
gut dann spielen wir halt einfach so weiter und alles bleibt so wie es ist. Alternative 1
sozusagen

nächstes Jahr ist er ein Jahr weiter, und mal sehen, wenn er ein Guter ist, auch reif genug für
den Sprung in die 1. Liga!

Und schön für uns, wenn du weiter die Amas unterstützt..
(hoffe auch physisch und laut)!

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 13. Dezember 2011, 10:00

Zitat von chesserio 

um auf das eigentliche Thema des Threads zurückzukehren. Das hier ist Aussage von
George zur Vertragsverlängerung:

„Ich bin seit meiner Kindheit beim 1. FC Nürnberg, habe hier in den vergangenen
Jahren eine hervorragende sportliche Ausbildung absolviert“, erklärte Jann George bei
der Unterzeichnung und hob den besonderen Stellenwert der Vertragsverlängerung
hervor „es ist eine Ehre für mich, Verein und Chef-Trainer Dieter Hecking von meinen
Leistungen überzeugt zu haben.“

Vom Typ her genauso einzuschätzen wie Wiessmeier. A echter Nürmbercher. Das ist
das was ich sehen will aufm Platz. Und wenn ich dafür in jedes Regiospiel gehen muss
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anstelle von 1. Liga, gut dann ist es so.

ich erinnere dich in ein paar Jahren, wenn er für die Pillendreher oder Hoffenheim spielt 

Beitrag von „debberla“ vom 13. Dezember 2011, 12:36

Bei George sollte man vielleicht noch wissen, dass er ein Stinkstiefel ist. Als Lieberwirth noch
U19-Trainer war, hat er mit dem während das Spiel lief mehrfach diskutiert und wollte sich
lieber auswechseln lassen als weiterspielen zu müssen... Ich dachte das wäre vorbei, aber beim
Regionalligaspiel gegen den FSV Frankfurt hat er erst einen Mitspieler angemault als ein
Spielzug nicht klappte. Dann hat Wiesinger ihm seine Meinung gesagt, worauf George dann
auch noch Wiesinger angemault hat.

Und ja, er ist ein super Fußballer, den wir in der 1. gebrauchen können, WENN er das in der 1.
Bundesliga konstant nachweisen kann. Aber wie viele wissen fängt es mit guten Ansätzen an
und dann dauert es meist ein Jahr bis die Spieler wirklich Startelf fähig sind. Bei Mendler und
Wießmeier gab's das schon und bei George kann das auch bald passieren, aber siehe
missyblues Beitrag und zudem ist der Sprung von der Regionalliga in die 1. Liga
unbeschreiblich groß

Beitrag von „Zaphod“ vom 13. Dezember 2011, 13:00

also ich muss hier jetzt mal was loswerden was vielleicht nicht direkt nur auf Jann gemünzt ist,
ich weiß aber nicht wo ichs sonst reinbringen kann, zudem passts zu der zuvorigen Diskussion.
Zum einen bin ich ein Freun davon Spieler aus der 2. behutsam an die 1. ranzuführen, ein
Winter oder Sommertrainingslager der 1. ist da meist ein guter Anfang. Der Sprung vom Ende
der Regionalliga ans Ende de 1. Liga ist schon sehr groß. Also ruhig Blut, ich denke die Trainer
und Betreuer arbeiten hier gut zusammen.

Allgemein was mir eine wenig sauer aufstößt ist ein gewisses Ma0ß an Heuchelei bezüglich
unserer regionalen Shootingstars. Gerne werden hier die Jungen sehr schnell als Alternativen
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für die 1. angepriesen, wenn es a) in dr 1. schlecht läuft und sie b) mal ein Spiel in der 2. gut
gemacht haben (oder auch schon mal in die 1. reinschnuppern durften). Sind wir hier alles
Fachtrainer? ich denke nein.
Die Begründung ähnelt sich dann auch immer: Fränkisch, Jung, das Herz am rechten Fleck,
geben alles für den Club.
Schön und gut, aber genau diese Spieler, sollten sie dann doch nicht die Erwartung der Fans
genügen, werden dann wenn sie in der 1. spielen und die Leistung stagniert oder sinkt von den
Fans genauso behandelt wie die "Söldner". Und das kotzt mich ehrlich gesagt an.
Hat Reinhardt nicht eine wirklich gute Saison gespielt? Wie wurde er später im Stadion
empfangen? Ein Spieler der quasi generationsübergreifend ein Clubeigengewächs war? wer hat
Chunly Pagenburg nach schlechten Leistungen noch hinterhergeweint? Ist Alexander Stephan
nicht derjenige, der die gesamte Hintermannschaft verunsichert und eh nix taugt? Und was ist
mit den rückgeholten Franken? Judt und Eigler, bitte schnell durch echte Spieler ersetzen.
Feulner taugt nicht zum Bundesligaspieler.
Denkt ihr die Jungen merken nichts von dieser Behandlung? Die Zuneigung des Clubfans zu
seinen Eigengewächsen scheint doch meist sehr erfolgsabhängig. Und nun die Frage, wer kann
es Ihnen dann verübeln bei einer richtig guten Chance nicht zu einem großen Verein zu gehen?

Beitrag von „Zaphod“ vom 13. Dezember 2011, 14:11

Zitat von chesserio 

Es geht also nicht nach jung alt erste dritte oder vierte liga, sondern um KÖNNEN.
Wenn das der Spieler nicht umsetzt in der ersten, dann hat das nichts mit seinem
Können zu tun sondern ist eine Kopfsache.

Da frage ich nochmal, woher willst Du das wissen? Wie willst Du wissen, ob das Können bei
einem Spieler reicht der noch nie mit einer Profimannschaft zusammengespielt hat? Oder
woher willst Du wissen, ob es am Können oder am Kopf liegt, dass es nicht reicht, wenn es nicht
reicht?
[

Zitat von chesserio 

Achja, Toni Kroos ist vielleicht das beste Beispiel, was ich meine. Halte Ihn seit der U17
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WM für ein Riesen Talent. War mir sicher dass er den Durchbruch schafft. Es hat
einfach nur das Vertrauen des Trainers gefehlt in der ersten Saison bei Bayern, weil er
von Van Gaal beim ersten Fehlpass wieder ausgewechselt wurde. Dann als er zu Osram
kam hat er gleich ne absolute Spitzensaison abgelegt.

Du sagst es doch selbst Fußball ist kein Ponyhof. Dass Kroos bei Bayern nicht spielte lag an
seinem Leistungsstand im Vergelich zum Leistungsstand der gesamten Mannschaft. Leverkusen
war durch die Bank schwächer besetzt, hinzu kamen Verletzungen. Ich bin mir ziemlich sicher,
dass Osram Kroos mit der gleichen Mannschaft wie die Bayern, und der gleichen
Erfolgserwartung an die Mannschaft, in der ersten Saison genauso selten gebracht hätte.
[

Zitat von chesserio 

Also, um es auf den Punkt zu bringen, mich bringt diese Blockade-Haltung, die selbst
anscheinend bei uns Fans verinnerlicht wird, mega auf den Zeiger. Wir sind der Club
und sollten auf unsere eigenen Leute mehr vertrauen und eben nicht auf iwelche
Panikkäufe a la Koller. Wir befinden uns aber auch nicht mehr in der Zeit von vor 3
Jahren, wo wir eben noch nicht diesen Wahnsinns-Pool an jungen Ausnahmespielern
und Juniorennationalspielern hatten. Auch ein Hecking hat schon mehrfach bestätigt,
dass da einiges sehr hoffnungsvolles nachwaechst. Wenn du also die Reinhardts
Feulners Pagenburgs vergleichst mit Mendler, Wiessmeier, Klement, George dann ist
das wie ein Vergleich von Äpfeln mit Birnen.

Wieso Äpfel, wieso Birnen? Ich erinnere an die ersten Spiele dieser Spieler in der 1.
Zudem sehe ich keine Blockadehaltung Heckings, er hat gemeinsam mit seinem Team schon
mehrere in die 1. geholt. Zudem warte einfach mal ab, wer ins Wintertrainingslager darf.
Eins dürfte auch Dir klar sein. Wenn wir uns nur aus unsrer 2. Mannschaft "verstärken" werden
wir die Klasse nicht halten. Und zum Thema Kopfsache. Ein paar verlorene Spiele im
Abstiegskampf und ein pfeifendes Stadion kann bei eben genannten auch ganz schön wirken

Beitrag von „Zaphod“ vom 13. Dezember 2011, 14:29

nein nicht sonderlich, aber leider auch nicht besser (meiner Meinung)
P.S. allerdings reicht mein Wissen bei Weitem nicht, um das vollständig bewerten zu können.
Ich vertraue da aber auf die Profis
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Beitrag von „hankkann“ vom 13. Dezember 2011, 20:38

Zitat von chesserio 

Das ist aber auf jeden Fall kein Gegenargument dafür, dass er zu 100% Clubberer ist.

Verstehst du eigentlich noch, was du schreibst ?
kein Gegenargument dafür ..... 

Beitrag von „hankkann“ vom 13. Dezember 2011, 20:47

Zitat von chesserio 

Tut mir leid, Herr Deutschlehrer

Frage net beantwortet! So wird das nix, Chesserio!

Beitrag von „debberla“ vom 13. Dezember 2011, 23:24

Zitat von chesserio 

so was aber auch, Emotionen auf dem Platz tsts. Da ist unsere Weichspülermannschaft
aus der ersten natürlich viel besser. :hoch: Ist schon richtig, dass er seinen
Gegenspieler net anmotzen sollte, aber gut dann kriegt er halt ein paar Einläufe von
seinen Trainern und gut.
Das ist aber auf jeden Fall kein Gegenargument dafür, dass er zu 100% Clubberer ist.
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Das war keine Emotion, das war Besserwisserei gegenüber seinen Mitspielern und dem
Trainern. Das dauerte Minuten bis er sich wieder aufs Spiel konzentrierte. Hecking läßt sich
sowas sicher nicht gefallen

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 15. Dezember 2011, 10:10

http://www.youtube.com/watch?v=nyTeJOyTy5c

abgezockte Bude gemacht 

Beitrag von „Danny“ vom 15. Dezember 2011, 10:12

Zitat von ThePunisher84 

http://www.youtube.com/watch?v=nyTeJOyTy5c

abgezockte Bude gemacht 

Grade noch editiert das mit dem Traumtor.

Wollt grad schreiben "übertreib hald" 

Beitrag von „Didi“ vom 15. Dezember 2011, 16:36
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Zitat von chesserio 

....
So etz is Pekhart krank, das wär mal die Gelegenheit einen George zu bringen.
Aber hecking nimmt sicher unseren Stehgeiglo, mal schaun ob er über 5 Ballkontakte
kommt.

Zumindestens als Joker würd ich den mit nach Leverkusen nehmen. Startelf glaub ich auch
nicht...

Beitrag von „Danny“ vom 16. Dezember 2011, 13:27

Zitat von Glubbdidi 

Zumindestens als Joker würd ich den mit nach Leverkusen nehmen. Startelf glaub ich
auch nicht...

Zu verlieren haben wir ja nicht wirklich was..

Beitrag von „debberla“ vom 18. Dezember 2011, 10:11

Zitat von chesserio 

also wo ich ihn gesehen habe hat er sich nur aufs spiel fokussiert. liegt vllt auch daran
wie es läuft. Insofern sollte er vielleicht wirklich nicht in der 1. spielen. 
Von der Spielanlage einer wie Schieber

Klar, ist er ein super Fußballer, weiß seinen Körper einzusetzen, aber wenn man halt mehrfach
sieht, dass ihm derartige Diskussionen wichtiger sind als das laufende (!!!) Spiel, dann werde
ich halt schon stutzig. Das ist alles andere als mannschaftsdienlich.
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Beitrag von „Glubb Checker“ vom 22. Mai 2012, 12:44

Ich lese aktuell immer wieder mal Andeutungen, dass George sich nicht gut verhält, seiner
Karriere im Weg steht bzw. diese verbaut, sich undiszipliniert verhält, usw.

Kann mich mal jemand aufklären?

Was ist denn vorgefallen?

Beitrag von „Altmeister“ vom 22. Mai 2012, 16:00

Angeblich plan man ihn in die 3. Liga zu verleihen, raunt man sich zumindest im CEF zu. 

Beitrag von „hoeschler“ vom 22. Mai 2012, 16:05

Öhm... hat dann die U23 eigentlich noch Stürmer?

Beitrag von „Altmeister“ vom 22. Mai 2012, 16:09

Zitat von chesserio 

Wenn dann würde ich schon eher sowas wie Jahn Regensburg oder FC Ingolstadt
bevorzugen. Da muss sich doch mal ein mutiger Verein ala Nürnberg finden, der dem
Jungen eine Chance gibt...
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Eigler-Back-up? 

Beitrag von „Zühnigger“ vom 29. Mai 2012, 09:50

Zitat von hoeschler 

Öhm... hat dann die U23 eigentlich noch Stürmer?

the Mintalist is back, oder ?

Beitrag von „debberla“ vom 30. Mai 2012, 03:20

Zitat von chesserio 

So schlimm ist es auch wieder nicht! Er mag halt keine Schiedsrichter 

Nicht nur mit dem. Es war halt schon bei van Eck vorletze Saison so, dass er mitten im Spiel mit
seinem Trainer diskutieren mußte und dann mit der 2. gegen den FSV Frankfurt in der Hinrunde
eben auch mit Wiesinger. Beide Diskussionen gingen länger als die jeweilige
Spielunterbrechung. Garniert war das Ganze noch mit Schuldzuweisungen in Richtung seiner
Mitspieler. Sah für mich beide Male so aus, als hätten ihn die Trainer auf einen Fehler
hingewiesen und er hat dann Ausflüchte usw. gesucht und die Schuld abgewälzt auf andere.
Alles andere als mannschaftsdienlich...

Beitrag von „dsv“ vom 31. Mai 2012, 08:19

Zitat 
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Sollte dann der Abwehrchef gefunden sein und sich während der Vorbereitung nicht
noch unerwartete Baustellen auftun, „sind unsere Planungen abgeschlossen“, so Bader.
In diesen spielt Sturm-Talent Jann George im Gegensatz zu Marvin Plattenhardt keine
Rolle mehr. Der 19-Jährige (Vertrag bis 2014) wird für ein Jahr in die Zweite oder Dritte
Liga ausgeliehen.

http://www.abendzeitung-nuernb…ehen-unseren-eigenen-Weg/

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 31. Mai 2012, 08:22

Ist auch richtig so! Denke so macht er (wenn er ihn macht) nen größeren Schritt als wenn er auf
paar Kurzeinsätze kommt. :hoch:

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 31. Mai 2012, 08:34

Schon schade - ich habe ihn vor ca. 2 jahren mal gesehen, könnte auch noch B-Jugend gewesen
sein - ich fand ihn sehr antrittsschnell und auch der Schuss passte.

War aber andererseits schon klar, dass es für ihn nach der Verpflichtung von Ngankam eng
werden würde.

Beitrag von „Powerbag“ vom 1. Juni 2012, 00:13

Zitat von chesserio 

...Er hat das Potential, das in ihm schlummert. Er muss es nur abrufen.
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 das macht 2 Euro! ------>
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Beitrag von „weize“ vom 3. Juni 2012, 14:02

ist der nicht erst mal bei olympia? da wird es schwer werden einen zu finden der ihn leiht da er
die vorbereitung und auch die ersten spiele verpasst!

Beitrag von „Remember68“ vom 4. Juni 2012, 08:21

Zitat von weize 

ist der nicht erst mal bei olympia?

Spielt er für die Frauennationalmannschaft? 

Nee, im ernst: weder Deutschland noch die USA haben sich qualifiziert...

Beitrag von „weize“ vom 6. Juni 2012, 20:35

Zitat von Remember68 
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Spielt er für die Frauennationalmannschaft? 

Nee, im ernst: weder Deutschland noch die USA haben sich qualifiziert...

sorry hatte mal gelesen, dass er in der usa olympia auswahl spielt. dann scheint das die quali
auswahl gewesen zu sein.

Beitrag von „schubi“ vom 26. Juni 2012, 14:37

laut transfermarkt.de wird Jann George für ein Jahr in die Slowakei zum FK Senica ausgeliehen:

http://www.transfermarkt.de/de…nsfers/spieler_93532.html

Beitrag von „Zarate_66“ vom 26. Juni 2012, 14:56

nennt man das jetzt ausgeliehen oder abgeschoben...?

Beitrag von „Morbo“ vom 26. Juni 2012, 14:59

Bootcamp...

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 26. Juni 2012, 15:17
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Zitat von chesserio 

Hm das hat mit Sicherheit der Marek eingeleitet. Immerhin erste solwakische Liga, also
so wie 2. Liga bei uns schätz ich mal :hoch:

Trotzdem traurig bin, dass uns ein Teil der Achse zumindest vorübergehend verlässt 

@ Jann: Reiss Dich zamm in Slovakia, lass nur von vielen Toren hören!

Stell dich mal schon seelisch darauf ein, daß ebtl. der Eine oder Andere deiner Achse noch
folgen wird.

Und das ist gar nicht hämisch gemeint, denn Spielpraxis ( und nicht nur in der 4. Liga, sondern
höher ) ist in diesem Alter sehr wichtig.

Beitrag von „Vv00t“ vom 26. Juni 2012, 18:04

Zitat von chesserio 

Hätte ich kein Problem mit, wenn Mendler und Wiess in der 2. Liga Spielpraxis
bekämen.

BILD ENTHÜLLT: CHESSERIO WÜNSCHT SICH GLUBB-
ABSTIEG!!

Beitrag von „Collin“ vom 26. Juni 2012, 18:57
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hauptsache er spielt;) so schlecht wäre die liga auch nicht. zwar ungewöhnlicher weg, der da
mit ihm gegangen wird, aber solang es hilft...
was ich allerdings gar nicht verstehe, wieso papadopoulos nach bochum wechselt. dachte der
wäre so gut? hatte der nich mal probetraining bei man city?

Beitrag von „Zarate_66“ vom 26. Juni 2012, 20:54

Zitat von Morbo 

Bootcamp...

:hoch:

Beitrag von „debberla“ vom 27. Juni 2012, 10:49

Janns Quote in der Regionalliga ist nicht zu verachten. Bei der U19 hätte er es sicher leichter
gehabt und hätte eine bessere Quote. Ngankam hat dagegen praktisch keine Regionalliga-
Erfahrung

Beitrag von „hefdla“ vom 14. August 2012, 22:20

heute 1 tor in frohnlach für die amas

Beitrag von „hefdla“ vom 27. September 2012, 22:35

glückwunsch zum siegtor im derby!
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Beitrag von „NetzersDelling“ vom 28. September 2012, 10:34

Chesserio, hat er denn das Potenzial für einen guten Bundesligastürmer? Oder hat Ngankam da
die Nase etwas vorne? Ich wünsche mir so sehr eine passable Sturm Alternative zum Typ
Pekhart/Polter 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 29. September 2012, 20:22

Zitat von chesserio 

Wenn man die Polterer und Konsorten bei uns im Sturm sieht, kann man echt traurig
werden, dass die Jungs aus der II. aber auch gar keine Chance mehr bekommen.

Selbst der Bruno hat die Zeichen der Zeit erkannt und mit Holzhauser ein
Nachwuchstalent eingesetzt.

Hat Pekhart überhaupt schon ein erarbeitetes Tor erzielt, der kein Kopfball war 

soll er sich die Bälle selber auflegen?

Beitrag von „Dude“ vom 29. September 2012, 20:25

Zitat von Zarate_66 

soll er sich die Bälle selber auflegen?

Sagt dir der name schieber was? Anderer typ? Nein! Besser? Ja!
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Beitrag von „Totti“ vom 29. September 2012, 21:28

Schieber ist doch ein ganz anderer Typ und gläznt seit der guten Halbserie bei uns auch nicht
mehr wirklich. 
Polter ist so ein Pekhart (aber imho noch untauglicher für uns), deshalb frage ich mich
weswegen man nicht jemand anders geholt hat.

Beitrag von „Haribo“ vom 29. September 2012, 21:35

der Name sagt mir nix. das muss nicht schlecht sein. alles besser außer die heutige
Mannschaft.

Beitrag von „hefdla“ vom 7. Oktober 2012, 17:50

ne gute flanke heute bei den amas geschlagen.

Beitrag von „PHM+“ vom 7. Oktober 2012, 17:53

Zitat von hefdla 

ne gute flanke heute bei den amas geschlagen.

War das alles 

Beitrag von „hefdla“ vom 7. Oktober 2012, 17:54
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nein. aber das war seine auffälligste aktion. ngankam hat die flanke volley drübergeschossen.

Beitrag von „Chris“ vom 7. Oktober 2012, 19:40

Zitat von hefdla 

ne gute flanke heute bei den amas geschlagen.

Whow,,, also sofort in die 1. Mannschaft
ach was sag ich, Löw beschimpfen, dass er ihn ned aufstellt

Beitrag von „Zühnigger“ vom 29. Oktober 2012, 14:44

Zitat von Chris 

Whow,,, also sofort in die 1. Mannschaft
ach was sag ich, Löw beschimpfen, dass er ihn ned aufstellt

Merkel ist Schuld !
Bader natürlich auch ..
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